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令和元年６月 教育委員会要旨録

１．開催日 令和元年６月２４日（月） 午後１時００分～

２．場 所 多可町役場 大会議室

３．出席者 教 育 長 岸原 章

委 員 藤田 裕子

委 員 熊田 正博

委 員 岩田 光代

委 員 安藤 和志

４．倍席者 教育総務課長 宮原 文隆

学校教育課長 藤本 志織

こども未来課長 石井 美子

教育総務課副課長 高橋 敏

教育総務課主査 伊藤 加奈子

５．議 案

議案第２７号 多可町就学援助規則準要保護の認定について

6．報告事項

(１)各種委員会の報告

(２)教育委員会事務局の報告

【教育総務課】

①学校園設備整備事業について

○中学校空調設備整備工事

○小学校空調設備整備工事

○中町北小学校南校舎ほか老朽改修工事

②多可町図書館事業について

○多可町図書館まつりの報告について

参加者７３２名（延べ人数）

○７月行事予定

③那珂ふれあい館事業について

○７月の行事予定
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④多可町学校給食センター事業について

○学校給食負担金について

○多可町学校給食展 １０月５日（土）

⑤令和元年度 全県夏季教育委員会研修会

日にち：令和元年８月２０日（火）・２１日（水）

場 所：神戸市六甲荘

⑥令和元年度 市町村教育委員研究協議会

日にち：令和元年９月１９日（木）

場 所：兵庫県民会館

⑦令和元年度 近畿市町村教育委員会研修大会

日にち：令和元年１０月１１日（金）

場 所：滋賀県野洲文化ホール

⑧５月定例教育委員会要旨録について

⑨４月臨時教育委員会要旨録について

【学校教育課】

①こども１１０番の車事業について

②７月の行事予定について

③郡中学校総体結果について

【こども未来課】

①なつチャレ２０１９について

②行事予定について

(３)７月定例教育委員会について（案）

○７月２５日(木） 午後１時３０分～

多可町役場 特別会議室

(４)その他

閉 会
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開 会

教育長あいさつ

日程第１ 会議録署名委員の指名

藤田委員と熊田委員を指名

日程第２ 教育長の報告

（１）図書館まつりについて

６月８日（土）に第１６回多可町図書館まつりが盛大に開催されました。加美区出

身の石塚昌美さんを講師に迎え、「夢をおいかけて～私が学校を辞めてでもなりたか

ったもの～」を演題とし、お話いただきました。

（２）６月議会定例会について

第９１回多可町議会定例会が６月３日（月）から６月２１日（金）まで開催されま

した。１７日(月）、１８日（火）の両日に一般質問があり、教育委員会関係では次の

質問がありました。

・門脇保文議員 （学校給食はすべて米飯に）

・藤本一昭議員 （余暇村公園内の銅精錬所跡の展示館について）

・笹倉政芳議員 （就労意識の醸成と住居環境の整備）

・市位裕文議員 （学校の猛暑対策の現状について）

（３）重大事態について

６月２１日（金）に遺族弁護士より町長に要望書が手渡されました。今後、町とし

て対応を協議していきます。

（４）郡中学校総体について

６月２２日（土）に郡中学校総体がありました。子どもたちが頑張っている様子が

見られました。

（５）その他

・熊の目撃情報が寄せられています。青少年センターを中心に、注意喚起を行うとと

もに、付近の見回りを強化しています。

・交通安全プログラムにしたがって、年に一度、警察と教育委員会、建設課、生活安

全課、土木事務所等が連携し点検を行います。今年度は、時期を早め、危険個所の

点検や修理を行っています。

以上、５点報告いたします。

教育長：ただいまの報告につきまして、質疑等ございませんか。

教育長集約 ないようですので、次に移ります。
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日程第３

議案第２７号 多可町就学援助規則準要保護の認定について

＊個人情報が含まれているため、委員会閉会後の非公開会議で審議

日程第４ 報告事項

(１)各種委員会の報告

＊熊田委員

・６月１２日（水）旧八千代北小学校跡地等活用検討委員会

意見がまとまりましたので、町長に６月２８日（金）に報告します。

・６月１９日（水）社会福祉協議会評価委員会

平成３０年度の事業報告、決算報告、監査報告 、令和元年度補正予算及び役員

の選任についてすべて承認されました。

＊藤田委員

・５月３０日（木） 第一回生涯学習推進協議会

第二次多可町生涯学習推進計画を策定し、２月に町長に答申することになってい

ます。

(２)教育委員会事務局の報告

【教育総務課】

①学校園設備整備事業について

○中学校空調設備整備工事

６月末で工事が終了します。

○小学校空調設備整備工事

エアコンのある教室への移動、スポットクーラーの導入で対応します。また、

子どもの服装、帽子の着用等、家庭への協力の呼びかけも行っていきます。

○中町北小学校南校舎ほか老朽改修工事

業者が決定し、夏休みを中心に工事を進めます。

②多可町図書館事業について

○多可町図書館まつりの報告について

参加者７３２名（延べ人数）

○７月行事予定

③那珂ふれあい館事業について

○７月の行事予定

④多可町学校給食センター事業について
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○学校給食負担金について

○多可町学校給食展 １０月５日（土）

⑤令和元年度 全県夏季教育委員会研修会

日にち：令和元年８月２０日（火）・２１日（水）

場 所：神戸市六甲荘

⑥令和元年度 市町村教育委員研究協議会

日にち：令和元年９月１９日（木）

場 所：兵庫県民会館

⑦令和元年度 近畿市町村教育委員会研修大会

日にち：令和元年１０月１１日（金）

場 所：滋賀県野洲文化ホール

⑧５月定例教育委員会要旨録について

⑨４月臨時教育委員会要旨録について

教育長：ただいまの教育総務課の報告につきまして、質疑等ございませんか。

教育長集約 質疑等ないようですので、教育総務課からの報告を終了しまして、次に学校

教育課からの報告に移ります。

【学校教育課】

①こども１１０番の車事業について

平成２９年度より「こども１１０番の車」事業に取組み、現在約９０台の登録があ

ります。また、「こども１１０番の家」は、現在約４６０件の登録があります。子ど

もの防犯対策のため、今後も加入者が増えるよう働きかけていきたいと思います。

②７月の行事予定について

７月小中学校関係の行事予定について説明

③郡中学校総体結果について

郡中学校総体について説明

④その他

要望書についての説明

委 員：夏休み前の地区別懇談会で「こども１１０番の家」に登録するとステッカーをい

ただけたのですが、「こども１１０番の車」はどのようにすればステッカーがいた

だけるのでしょうか。

事務局：登録していただくとすぐにステッカーをお渡しできます。これまで教育委員会か



- 6 -

ら「こども１１０番の車」事業について啓発を行っていましたが、「こども１１０

番の家」のように、学校から声をかけていただくことも今後検討していきたいと思

います。

委 員：子どもの安全対策として、交通事故防止についての取組みがされています。以前

は農道など人気の少ないところでは不審者の問題がありましたが、今はどうでしょ

うか。

事務局：この１、２年は不審者の情報はほぼありません。

教育長：他に質疑等ございませんか。

教育長集約 質疑等ないようですので、学校教育課からの報告を終了しまして、次にこど

も未来課からの報告に移ります。

【こども未来課】

①なつチャレ２０１９について

夏の子ども体験学習事業について説明

②行事予定について

７月こども未来課関係の行事予定について説明

教育長：「ちびっこわくわくベルディ－」がありますが、各園からはどのような方法で集

合されるのですか。

事務局：集合は通園バスを利用します。中区はバスの台数が少ないので、各園で調整して

いただきます。

教育長：ただいまのこども未来課の報告につきまして、質疑等ございませんか。

教育長集約 質疑等ないようですので、こども未来課からの報告を終了しまして、次に移

ります。

(３)次回定例教育委員会について

○定例教育委員会

と き：令和元年７月２５日(木） 午後１時３０分～

(４)その他

事務局：前回の定例教育委員会でご意見をいただきました、携帯電話に代わる防犯システ

ムについて調べてみましたので、報告させていただきます。 －報告－

教育長：その他について、何か質疑等ございませんか。

教育長集約 質疑等ないようですので、本日予定しておりました定例教育委員会の議事日

程はすべて終了いたしました。委員会を閉じたいと思います。

《非公開会議》



- 7 -

議案第２７号 「多可町就学援助規則準要保護の認定」について

＊非公開会議において審議後、議案２７号は異議がないものと認め承認を可決しま

した。

【閉 会】 教育長 午後２時５０分 閉会宣言


